



Brève

Pour diffusion immédiate

PIERRE HAMEL ET LUC PHILION RECEVRONT LE PRIX JEAN BOILEAU

Le FMG souligne l'implication des cols bleus et contremaîtres des Travaux publics au succès de l'événement

Gatineau, le 28 juillet 2025 – Remis chaque année dans le cadre du FMG – Festival de montgolfières de Gatineau, le Prix Jean Boileau souligne l'implication exceptionnelle d'un bénévole, d'un aérostier ou d'un membre de l'organisation dont le travail et l'implication contribuent à la réussite du Festival.

Pour l'édition 2025, le prix est décerné à Pierre Hamel et Luc Philion, deux employés retraités de la Ville de Gatineau qui se sont démarqués par leur engagement exceptionnel et leur précieuse collaboration à l'organisation du FMG.



Ce prix est aussi l'occasion de saluer l'apport indispensable de l'ensemble des cols bleus et contremaîtres des Travaux publics qui, depuis les débuts du Festival, veillent avec rigueur à l'entretien et à la sécurité du site du parc de la Baie.

« Tout au long du FMG, des dizaines d'employés de l'équipe des Travaux publics de la ville de Gatineau dédiés à l'entretien des terrains s'affairent à préparer et à entretenir le site du parc de la Baie. Il s'agit d'un travail colossal selon les conditions météorologiques en place afin que les festivaliers puissent avoir un souvenir mémorable de leurs passages sur le site », explique Jean Boileau, le fondateur du Festival.

« Au fil des années, par leur rôle de coordonnateurs, Pierre Hamel et Luc Philion ont su injecter leur passion aux équipes de la division des parcs et des espaces verts de la ville. Travailleurs de l'ombre, ils sont

essentiels à la bonne marche de l'évènement et doivent être reconnus pour leur implication annuelle », rappelle Jean Boileau.

En tant qu'OBNL, le FMG est fier de pouvoir compter sur l'appui de la Ville de Gatineau pour assurer le bon déroulement d'un événement d'une telle envergure. Le Festival adresse ses plus sincères remerciements à Pierre Hamel, Luc Phillion, et à toute l'équipe des Travaux publics de la ville de Gatineau.

La remise officielle du prix aura lieu sur la Grande Scène Loto-Québec du FMG le samedi 30 août 2025 en soirée, en présence de nombreux cols bleus et contremaîtres des Travaux publics de la ville de Gatineau.

- 30 -